



HACE 60 AÑOS

El Heraldo 18 de Junio de 1965

“LA EDUCACIÓN DE LOS PEATONES

Insistentemente, las autoridades y la policía se preocupan de elaborar normas para los conductores de vehículos y buscan por todos los medios sancionar a quienes cometen infracciones. Hay organismos como los clubes de seguridad en el tránsito, que tienen la preocupación de divulgar las instrucciones a los automovilistas en campañas de carácter permanente para tratar de evitar accidentes. Pero es muy poco lo que se hace para educar a los peatones, que en muchos casos son los verdaderos causantes de accidentes en los que, como es lógico, ellos llevan la peor parte...” (Editorial).

ELECTRIFICACIÓN DE TRENES EN ZONAL CENTRAL

La Empresa de los Ferrocarriles del Estado anunció oficialmente que durante el año 1966 quedará conectada la electrificación de la zona central en la etapa inicial de estos planes. De esta manera, es probable que a fines de año la electrificación en Linares esté completada. Para ello, ya han sido instalados en la estación los pilares y marcos que sostendrán los cables. Recientemente, en un coche especial viajaron periodistas de todos los diarios y radios de la capital con el fin de conocer los trabajos de electrificación que se realizan en la red central.